



Pièces	11 Pièces
Superficie	405 m²
Référence	84682951
Prix	1 395 000 €

Bievres

Maison à vendre (91570)

Situé à proximité du centre-ville tout en étant dans un écrin de verdure et édifié sur un terrain de 1 360 m² offrant plusieurs ambiances, très belle maison d'architecte de 310 m² (surface totale de 405 M²) avec une magnifique vue Dégagé sur la vallé et sans aucun vis-à-vis. Elle est composé comme suit:- au rez-de-chaussé : une entré, une cuisine aménagé, un cellier, une salle à manger et un vaste séjour cathédrale avec cheminé et terrasse donnant sur le jardin, une Véranda exposé sud et des wc indépendants.- au 1er niveau : un couloir dessert 2 chambres avec un accès direct au jardin, une ...

Close to the town centre and surrounded by greenery, this stunning 310m² (3,336 sq ft) custom-built house (405m² - 4,359 sq ft - of total surface area) affords a magnificent clear view over the valley with no overlook, on a 1,360m² (14,638 sq ft) plot creating different ambiances. Laid out as follows:- ground floor: hall, fitted kitchen, pantry, dining room and vast living room with soaring ceiling and fireplace and terrace leading to the garden, south-facing veranda and separate toilet.- 1st level: corridor leading to 2 bedrooms providing direct access to the garden, shower room with ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

